

27. SEPTEMBER 2017

Weißenburger Rechtsradikale klagten gegen das Verbot des militanten Kameradschaftsnetzwerkes „Freies Netz Süd“ (FNS)



Das Landkreisbündnis gegen Rechts Weißenburg-Gunzenhausen konnte mittlerweile in Erfahrung bringen, dass sich unter den 41 Klägern gegen das 2014 verbotene militante Kameradschaftsnetzwerk „Freies Netz Süd“ (FNS) auch zwei Rechtsradikale aus Weißenburg befunden haben.

Martin und Danny B. reichten damals mit weiteren führenden Mitgliedern erfolglos Klage gegen das vom bayerischen Innenministerium erlassene Verbot ein. Beide bilden seit vielen Jahren den harten und unbelehrbaren Kern der rechtsradikalen Szene im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen.

Mehr Infos auf: www.wug-gegen-rechts.de

[zurück zu: Detail](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.DIE-LINKE-WEISSENBURG.DE/POLITIK/PRESSE/DETAIL/BROWSE/4/ARTIKEL/WEISSENBURGER-RECHTSRADIKALE-KLAGTEN-GEGEN-DAS-VERBOT-DES-MILITANTEN-KAMERADSCHAFTSNETZWERKES-FR/](http://www.die-linke-weissenburg.de/politik/presse/detail/browse/4/artikel/weissenburger-rechtsradikale-klagen-gegen-das-verbot-des-militanten-kameradschaftsnetzwerkes-fr/)